



Hualpén y Los Ángeles habilitaron nuevos albergues.

Código Azul operará en Los Ángeles

Refuerzan medidas para personas en situación de calle ante días fríos

Desarrollo Social sumó dos albergues y aumentó la disponibilidad de camas.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia del Biobío implementará una serie de medidas para proteger a las personas en situación de calle ante las bajas temperaturas, como la extensión del Código Azul durante toda la semana, incluyendo sábado y domingo, en Los Ángeles y la habilitación de dos nuevos albergues, uno en la comuna recién mencionada y otro en Hualpén.

“Esta semana reforzaremos las medidas para personas en situación de calle ante los fríos que afectarán a la región durante esta y la próxima semana, estamos hablando que extendemos el Código Azul en la comuna de Los Ángeles al menos hasta el domingo y ya tenemos habilitados los albergues de emer-

gencia de Hualpén que potencia la red con 30 camas más y un nuevo albergue en Los Ángeles ejecutado por la Delegación Presidencial Provincial de Biobío con 20 camas”, explicó el seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz. La autoridad social agregó que con respecto a las rutas protege y las rutas médicas, dispositivos del Plan Protege Calle ya se encuentran operativas recorriendo los distintos rucos localizados por el equipo calle para entregar abrigo, alimentación y derivaciones a albergues. “Las rutas médicas, ejecutadas por los 4 Servicios de Salud de la Región, también están operativas y buscan entregar atención médica en terreno con el fin de evitar que las personas fallezcan”, enfatizó Díaz.